

zu TOP .....

Mainz, 09.09.2022

## Anfrage 1324/2022 zur Sitzung am 21.09.2022

### Kommunikation mit und innerhalb der Kita-Elternschaft (SPD)

Im Juli verkündete die hessische Landeshauptstadt Wiesbaden die Einführung einer Kommunikations-App in ihren städtischen Kindertagesstätten.<sup>1</sup> Dadurch soll die Kommunikation zwischen Eltern und Erzieher:innen vereinfacht werden. An den Mainzer Schulen gibt es bereits ähnliche Apps.

In den hiesigen Kitas läuft die Kommunikation innerhalb der Kita-Elternschaft häufig über Messengerdienste wie beispielweise WhatsApp.

#### Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Sind solche Kommunikations-Apps auch an Kindertagesstätten der Landeshauptstadt Mainz bereits im Einsatz? Wenn ja, an welchen?
2. Wie bewertet die Verwaltung die zentrale, flächendeckende Einführung einer Kommunikations-App äquivalent zur Landeshauptstadt Wiesbaden?
3. Ist an die Verwaltung die Forderung nach Einführung einer solchen App durch die Elternschaft herangetragen worden?
4. Pfl egt die Verwaltung einen zentralen E-Mail-Verteiler, mit dem die Elternschaft insgesamt oder Kindertagesstätten-spezifisch schnell und unkompliziert informiert werden kann? Wenn nein, warum nicht?

gez.  
Jana Schweiß  
Fraktionsvorsitzende

f. d. R.  
Sascha A. Fricke  
Fraktionsgeschäftsführung

---

1

[https://www.wiesbaden.de/guiapplications/newsdesk/publications/Landeshauptstadt\\_Wiesbaden/141010100000426303.php](https://www.wiesbaden.de/guiapplications/newsdesk/publications/Landeshauptstadt_Wiesbaden/141010100000426303.php)